



Premier projet de Louis Arretche pour le secteur "route de Corbeil" : façade postérieure d'un immeuble HLM de type 4.3, à 4 étages. Tirage d'architecte, 1948. (AM Melun. 1 Fi 1988)

IVR11_20047700512NUCA

Auteur de l'illustration : Archives municipales de Melun (reproduction)

Auteur du document reproduit : Louis (architecte en chef du MRU) Arretche

Date de prise de vue : 2004

(c) Région Ile-de-France - Inventaire général du patrimoine culturel ; (c) Ville de Melun communication libre, reproduction soumise à autorisation